

AM 90/10231

90050002

LINARES, 03 de Mayo de 1990

Señor
Carlos Bascuñan Edwards
Jefe de Gabinete - Presidencia de la República
Estimado, Señor;

Comunico a usted, que con fecha, 02 de Mayo del presente, he recibido carta respuesta a la mía enviada, hace más de 90 días.-

Agradesco la deferencia por contestarla pero debo ser claro, en manifestar a usted con el debido respeto que su persona y cargo me merecen; que vuestra nota, no viene firmada y es prototipo miles que los Chilenos reciben diariamente; no me dice nada y no responde a mis inquietudes; se perfectamente lo que esta - pasando en la Gobernación de Linares; ya que como lo informo en mi carta, he sido un alto Dirigente de mi Partido, el Demócrata Cristiano en mi Comuna y Provincia y me une al Señor Gobernador muchas luchas en conjunto.-

Por lo tanto Señor Bascuñan, usted debe ser claro en sus respuestas; Yo personalmente no esperaba una respuesta como esta, tampoco esperaba una que me digiera, su problema lo solucionamos de inmediato; solo - me habría bastado con unas palabras de esperanza.-

Por lo tanto, como conosco, tanto como usted, el pensamiento del Presidente Aylwin, le solicito no tome a mal lo que le escribo; si no que como sugerencia; pues cuándo le escriba un Dirigente o alguien que - como Yo, ha dado todo por la lucha por la Democracia, reclamamos otro trato y no notas que son la copia de las - que enviaba Pinochet "Que decían; pase a Gobernador; o - bién pase a Alcalde correspondiente.-

En la Fraternidad de los Demócratas - Cristianos; le saluda.-

GALO MAUREIRA GONZALEZ
Linares

Archivo -

Julio
la carta
de Bascuñan
al Sr. Aylwin
el 20 de mayo
de 1990
de buen
formato

REPUBLICA DE CHILE

PRESIDENCIA

Estimado (a) Señor (a):

Hemos recibido su carta y le manifestamos, al respecto, que ha sido enviada a la Gobernación Provincial correspondiente para su atención.

Atentamente,



CARLOS BASCUNAN EDWARDS

Jefe de Gabinete

Santiago, Marzo de 1990